

Mundial 2022: fuma, toma cerveza y es el jugador que más corrió en lo que va del Mundial



Marcelo Brozovic rompe récords y mitos en el Mundial de Qatar: el mediocampista croata lidera la estadística de kilómetros recorridos en lo que va del torneo a pesar de su afición por el cigarrillo, condición que no oculta y que suele exhibir en sus redes sociales. También es un bebedor social, a juzgar por las imágenes tomando cerveza y champagne que ha publicado en los últimos tiempos, sobre todo en momentos de celebración deportiva.



Una vez más Brozovic, de 30 años, integra el equipo titular de Croacia en el decisivo partido de cuartos de final contra Brasil. Es el motor del mediocampo, el que corre para cubrirle la espalda al gran armador del juego, Luka Modric. Para algunos analistas, es el mejor mediocampista central del torneo. Lo que es indudable es que nadie corrió más que él: suma 56,2 kilómetros, de los cuales 16,6 fueron en el partido de octavos de final ante Japón, que tuvo 30 minutos de alargue. Como comparación, el que más corrió en la selección argentina es Rodrigo De Paul, con 45 kilómetros en cuatro partidos, poco más que un maratón.

[View this post on Instagram](#)

A post shared by Super]Kralj[tata]BroZ (@marcelo_brozovic)

La curiosidad del correccaminos croata es su afición por fumar, algo absolutamente inhabitual en deportistas de alto rendimiento. Al menos en las últimas décadas. Son míticas las anécdotas de grandes cracks mundiales que fumaban en los entretiempos de los partidos, como hacía el holandés Johan Cruyff en sus años en Barcelona, por citar un caso célebre.

Algunas de las veces en que Brozovic se mostró fumando fueron después de ganarle a Francia en la Nations League de la UEFA, este año, y en la victoria del Inter de Milán ante la Juventus en la Copa de Italia 2022, en la que también se fotografió tomando cerveza del pico de una botella.

Brozovic juega en el Inter desde el 2014 y actualmente compañero de los argentinos **Lautaro Martínez** y **Joaquín Correa**.

El partido contra Brasil

Brozovic estará de entrada en el Croacia y Brasil previsto para este viernes, desde las 12 (hora argentina). El encuentro se desarrolla en el estadio Ciudad de la Educación de Doha, con arbitraje del inglés Michael Oliver, y el ganador avanzará a semifinales, para cruzarse con quien venza del otro lado de la llave: Países Bajos o la Argentina, que juegan a las 16.

Hay dos antecedentes recientes entre ambos combinados en Copas del Mundo. **En Brasil 2014 se cruzaron en la primera etapa y el local se impuso 3 a 1. En Alemania 2006 también se enfrentaron en el grupo y ganó la *canarinha* 1 a 0.**

El duelo se transmite en vivo por DSports y la TV Pública, por lo que también está disponible en las plataformas digitales DGO, Flow, Telecentro Play y Cont.ar. Para las tres primeras se quiere ser cliente.



Fuente: La Nación